

あなたもお読みください
真実つたえ希望はこぼ

しんぶん 赤旗

日刊 1カ月 3,497円
日曜版1カ月 823円

手良民報

生活相談はお気軽に
電話 78-0943 (高橋)

(毎月赤旗読者に配達)

(民報のみは月100円)

発行 日本共産党・手良支部

手良地域のよりよい暮らしとして 「つらとびあ」の開館式

手良支所・公民館(愛称:つらとびあ)の開館式は12月19日の午前中現地で行われました。
最初に玄関前で登内茂手良区長・伊那市議会議長・伊那市長・向山弘之建設委員長・伊那市教育委員長によりお祝いのテープカットがありました。

開館式は講堂で行われ、市や市議会、地元関係者約60人が出席。
挨拶では伊那市長は「東を見て西を見ても素晴らしい展望のこの地に地域のみならずの熱い思いと協力により建設された。地域のみなさんの支えにより三世代が学び、活用出来。公民館が生涯学習や子供たちの活動などが毎日行われ、郷土食や地域の歴史な

よしひろ通信 33 (最終)

つくり話の続き

シンソウ親分 トコ大船のつくり話

海に向かうトコ大船がカジノ(日本を言っ賭博)をつかって大儲けをしたのは有名な話らしい。
どうしても自分にして欲しかったシンソウ親分。色々考えた末に思い立ったのがカジノをウチにも作れるように法律を変えてしまおうと言うこと。アツと言う間に国会を通して賭博場を作った。バカラ賭博と言うもので、なんでも「トランプ」を使う博打だ。そこで一言「そんなバカラ!」なんか話が出来ず、お後もちつとも宜しくない!言うまでも無く賭博は犯罪で

を学べるよう期待したい。など述べられ、市議会議長より「手良では、婚活に力を入れていて聞いていい。伊那市全体を引っ張って行って欲しい」と述べられました。式典後に生涯学習課長より施設の概要について説明がありました。建物の構造は鉄筋コンクリート造。平屋建て。延床面積902.46㎡(旧公民館804.12㎡)。内訳は講堂(定員120名)、第1会議室(定員18名)、第2会議室(定員18名)、プレイルーム(定員18名)、研修室(定員30名)、実習室(調理)(定員24名)、講堂(座席)(定員15名)、事務室、相談室などでバリアフリー化を図った。総事業費

は3億4千万円余で合併特例債や国の交付金を充てた。旧公民館の取り壊しの跡は、25台程度の駐車場として使用。その後中俊公民館長より新公民館の愛称「つらとびあ」について「手良区民が集う平和で美しい郷(さと)」の意味が込められていると掲示の紙をはがらしてのユニークな説明があり後館内を案内しました。なお17・18日の内覧会には305名が観覧しました。



つらとびあ

こんな馬鹿な事をしている内にとどうう欠陥軍用機オースプレイが墜落。事故原因の究明もなされないまま6日後には飛行再開。稲田防衛大臣は飛行再開に早く理解を示してしまいました。
国民の命や安全はどうでもいいのですか! いったいあなたたちが守ろうとしているものは何ですか? 本心に腹立たしい限りです。
「カジノ解禁法」「TPP批准」「年金カット法」と多くの国民が反対、もしくは慎重審議を求めている法律を次から次へと強行採決して来よう。自民・公明・維新の悪政を一刻も早く止めなければなりません。南スーダンに派遣された自衛隊員が人を殺傷したりされたのはいない。
衆議院の解散・総選挙が何時あってもいいように、野党統一候補擁立を求むる声を上げて行きますよ。
労働組合の「連合」が民進党に「共産党と手を組むな」



大場美広

寒い中街頭指導
交通安全協会
朝の街頭指導
手良交通安全協会は12月8日から28日までが年末の全国交通安全運動期間となり、今年も各地区内、毎朝手良小学校前と各地区内の通学路で小学生的の街頭指導を行いました。

ご苦労様です
手良地区の民生児童委員
手良地区の民生児童委員が決まりました。
中組(境、郷之坪、米垣外、中組) 高橋義典
下組(下村、田屋、久保、日向、日影) 菅内まさ子
野口(野口、中組、大豊、大和、東松) 向山弘之
野口(原町、棚久、出口、二重) 向山弘之
下組(向山、下組) 菅内まさ子
八ツ手(菅内、好)
主任児童委員は、荒井真
民生委員は、厚生労働大臣から委嘱され、それぞれの地域において、常に住民の立場に立って相談に応じ、必要な援助を行う、社会福祉の増進を努める方々であり、「児童委員」を兼ねています。
児童委員は、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるように、子どもたちを見守り、子育ての不安や妊娠中の心配などの相談・支援を行います。
また、一部の児童委員は児童に関することを専門的に担当する「主任児童委員」の指名を受けています。
民生委員は任期は3年で給与は支給されませんが、活動費という費用が若干、民生委員・児童委員個人に支給されます。

衛生自治会総会
行われる
手良衛生自治会秋季総会が12月9日に手良公民館で行われました。
衛生自治会は各分會よりの衛生班長32名以上の戸当たり700円の622戸の会費などで運営されています。
本年度は河川一斉清掃、散乱空き缶拾集、使用済み乾電池・蛍光灯等回収、資源プラ用品ごみ袋の全戸配布、アレチ草刈除、衣類回収事業などを行いました。
研修は6月17日に16名が参加して(株)キタニ、(株)信州ウエイスト、伊那中央センターなどの衛生施設を視察しました。

心に届くハーモニー 四者共催講演会
公民館、小学校PTA、活性化促進会議、子ども育成会共催の講演会は11月26日土曜日の午後、手良小学校体育館で行われ小学生と父母、地区民などが大勢参加しました。
今回は諏訪地方を中心に活動する手良とも関係のある男性2人による「ハーモニー」による「ココロの200倍」による「心に届くハーモニー」と題して歌を交えて話を聞きました。
諏訪市を拠点に活動する女性のゴスペルグループの応援もありました。
講師紹介では竹中俊公民館長より「ココロ」はインディアン語で、人間に援助と導きを与え、人間の祈りを神様に運ぶ媒介者との話もありました。



四者共催講演会

つらとびあ
冬までも過ぎて今年も後僅かとなった「つらとびあ」(手良支所・公民館)の開館式が12月19日に行われた。区民待望の公民館である。バリアフリー化も図り使い易い素晴らしい公民館である。「つらとびあ」は「手良区民が集う平和で美しい郷」の名に負けぬように手良地区の拠点として有効に活用していきたいものである。誰でもが気軽に使用できるように欲しいが、使用料がちよっと高いことがある。市の公民館条例によると思われるがこれは仕方ないことか。例えば、土・日・祝日に午後講堂を使用すると7,400円になる。登録団体までいかにくても有志を募って自主的にイベントをしようとするという、敬遠してしまえそう。公平性のこと考えると難しい事ではあるが、また、せっかく素晴らしい公民館が出来たのであるから社会教育をはじめ文化活動も盛り上げていかなければならないと思う。活動の集大成として年に一回は是非、手良地区の文化芸術発表会のようなものもぎややかに楽しくやりたいものだ。今年もまた手良交通安全協会の年末の全国交通安全運動が行われ手良でも寒い中毎朝各地区の通学路に立ち小学生的の街頭指導を行った。交通安全を改めて敬意を表したい。また、手良坂の交差点に信号機が付くという朗報もある。これも手良交通安全協会を中心とした区長をはじめ諸団体の粘り強い努力のたまものである。なにはともあれ来年も平和で安心の出来る社会であることを願う。(T)

つらとびあ
つらとびあは「つらとびあ」(手良支所・公民館)の開館式が12月19日に行われた。区民待望の公民館である。バリアフリー化も図り使い易い素晴らしい公民館である。「つらとびあ」は「手良区民が集う平和で美しい郷」の名に負けぬように手良地区の拠点として有効に活用していきたいものである。誰でもが気軽に使用できるように欲しいが、使用料がちよっと高いことがある。市の公民館条例によると思われるがこれは仕方ないことか。例えば、土・日・祝日に午後講堂を使用すると7,400円になる。登録団体までいかにくても有志を募って自主的にイベントをしようとするという、敬遠してしまえそう。公平性のこと考えると難しい事ではあるが、また、せっかく素晴らしい公民館が出来たのであるから社会教育をはじめ文化活動も盛り上げていかなければならないと思う。活動の集大成として年に一回は是非、手良地区の文化芸術発表会のようなものもぎややかに楽しくやりたいものだ。今年もまた手良交通安全協会の年末の全国交通安全運動が行われ手良でも寒い中毎朝各地区の通学路に立ち小学生的の街頭指導を行った。交通安全を改めて敬意を表したい。また、手良坂の交差点に信号機が付くという朗報もある。これも手良交通安全協会を中心とした区長をはじめ諸団体の粘り強い努力のたまものである。なにはともあれ来年も平和で安心の出来る社会であることを願う。(T)

